

# Inflación en febrero fue de 0.49 %

RAYMUNDO CAMARGO

El incremento en algunos servicios de **telefonía celular** y en varios productos agrícolas como el jitomate y cebolla, incidieron en el índice inflacionario durante el mes de febrero, que registró un aumento de 0.49 por ciento respecto a enero, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

También se reportó que la inflación a tasa anual fue de 3.55 por ciento, en tanto el Índice Nacional de Precios Productor Total, excluyendo petróleo, creció 0.38%.

INEGI señala que las localidades con variaciones por arriba del promedio nacional en febrero de este año fueron Querétaro, Ciudad Juárez,

Chihuahua, Tampico, Tepic, Iguala, Cuernavaca, Ciudad Acuña y Morelia.

Mientras que Tapachula, Jacona, Chetumal, Jiménez, Oaxaca, Monterrey, Tulancingo, Torreón, Cortázar y Puebla tuvieron variaciones por debajo de la inflación nacional.

Se detalla que en febrero de este año, la inflación fue menor a la de 0.53 por ciento prevista por el mercado, pero superior a la de 0.40 por ciento en enero previo y a la de 0.20 por ciento en el segundo mes del año pasado.

Los productos con precios a la alza en febrero fueron servicio de **telefonía móvi**, gasolina de bajo octanaje, derechos por el suministro de agua, vivienda pro-

pia, cebolla, tomate verde, cigarrillos, papa y otros tubérculos, plátanos, loncherías, fondas, torterías y taquerías.

En contraste, abundó, los productos con precios a la baja fueron jitomate, huevo, frijol, electricidad, carne de cerdo, productos para el cabello, lociones y perfumes, detergentes, azúcar y manzana.

El índice de precios de la canasta básica de consumo presentó un incremento mensual de 0.65 por ciento en febrero de 2013, situando su tasa anual en 3.95 por ciento, mientras que en febrero de 2012 las cifras fueron de 0.48 y 5.85 por ciento, respectivamente.

